
Auf Nachfrage des Bürgermeisters signalisierten die Ratsmitglieder, dass es sich bei 
dem für den Jugendhilfeausschuss vorliegenden Besetzungsvorschlägen um einen 
einheitlichen Wahlvorschlag handelt, auf den sich die Ratsmitglieder verständigt haben. 
 
Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


